

Un appel est lancé à révéler la vérité sur la guerre économique contre le Venezuela.



Caracas, 13 juin, (RHC-PL).-Le député socialiste à l'Assemblée Nationale du Venezuela, Jesús Faría, a lancé un appel à révéler la vérité sur les attaques économiques de la droite contre le gouvernement de son pays.

Le législateur a signalé qu'en plus d'établir de contrôles et d'augmenter la production, il faut une campagne médiatique face aux attaques de l'opposition qui cherchent à démoraliser et à affecter la population, par le biais d'une guerre psychologique.

Il a également indiqué que l'objectif de la droite vénézuélienne est de décourager les gens, et en même temps d'obtenir que les chefs d'entreprise aient la plupart de bénéfices. C'est pourquoi il a mis l'accent sur l'importance de jeter les bases pour établir de nouvelles stratégies politiques et économiques.



Radio Habana Cuba